



Le challenge des communes a notamment proposé une activité handisport aux participants.

Le sport doit devenir prioritaire

« Bouge ton sport » s'est clôturé ce samedi avec le Trophée des communes sportives et le Salon des sports. Tintigny rafle la première place.

PROVINCE

Depuis jeudi, l'opération « Bouge ton sport » était en route du côté de Libramont. Organisée conjointement par l'Adeps, la Haute École Robert Schuman, la Commune de Libramont et la Province, son objectif principal était de remettre le sport

aux avant-postes. En effet, la crise sanitaire a laissé des traces au niveau de la pratique du sport, en baisse dans pratiquement toutes les tranches d'âge mais avec des chiffres encore plus importants chez les adolescents.

Après un colloque jeudi qui a réuni les professionnels du sport, c'était au tour des jeunes de se mettre à l'action

lors de la journée de vendredi à la Halle aux foires de Libramont. Une vingtaine d'animations étaient proposées aux élèves de 4^e secondaire. « Cette journée était ouverte à toutes les écoles de la province, souligne Vivian Goffaux pour la Province de Luxembourg. Pour une première, nous avons 12 écoles inscrites pour un total de 450 jeunes.

C'était donc vraiment une réussite. »

Durant cette journée, les adolescents ont pu pratiquer des activités « fun » où le plaisir et l'amusement étaient au rendez-vous. Des activités « fit » où ils sont amenés à bouger davantage, et des activités « digitales », qui combinent les outils numériques avec le sport,

étaient également présentes. « Samedi, on a clôturé avec un salon du sport tout public et dans lequel nous avons intégré un challenge des communes poursuivi Vivian Goffaux. Chaque commune devait déléguer cinq personnes sportives de tout âge avec l'obligation d'y mettre un membre du Conseil communal. »

Ces équipes se sont affrontées toute la journée sur six épreuves que sont le BMX, le Lü (salle de sport interactive), le basket, le hockey, le handisport et le tir sportif. Une dizaine de communes ont participé à la journée. Et c'est la commune de Tintigny qui a remporté cette première édition. « C'est une victoire symbolique puisque chaque participant est récompensé par des lots. Le but principal étant surtout de réunir les communes autour du thème du sport ».

Au niveau du Salon des sports, l'objectif principal était de montrer aux visiteurs la multitude de sports disponibles dans nos régions. « Ce sont des sports qui peuvent bien sûr être réalisés dans les environs et dans la province. On a essayé de trouver des activités nouvelles que l'on peut pratiquer une fois le salon terminé et où chaque citoyen pourra s'y retrouver », conclut Vivian Goffaux.

THIBAULT LÉONARD